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一、周立波讲的股市段子

周立波讲的股市段子是一系列以幽默的方式讽刺股市现象的小品和相声。

原因是股市是一个充满风险和变化的市场，人们在其中往往会受到情绪的影响，导
致投资决策出现偏差。

周立波通过幽默的方式，让人们在轻松愉快的氛围中了解股市，同时也提醒人们要
理性投资，避免盲目跟风。

如果想了解更多股市知识，可以按照以下步骤进行：

1.了解股市基本概念，如股票、基金、指数等；

2.学习股市分析方法，如基本面分析、技术分析等；

3.了解股市投资策略，如长线投资、短线投机等；

4.关注股市新闻和研究报告，及时了解市场动态和公司情况；

5.选择合适的券商和交易平台，进行实盘交易练习。

二、机器人炒股大家觉得有用么

1、我个人炒股是一个稳健性投资者，从原先的一个超短想赚快钱的模式转变成做
短中长线兼得投资者，可以说我的稳定盈利的股市方法中长线为主，时间换空间模
式；当然我自己的炒股方法我也愿意大公无私的分享给所有人。

2、我是1998年时候开始入市的，由于运气的关系我是赚钱的，当时觉得股市赚钱
非常容易，但是好景不长，没有一套自己的交易系统，外加上自己由于首胜的心理
，在99年的时候，把之前盈利的全部吐了出去，然后连自己炒股本金在也亏损80%
多，本金已经所剩无几了。

3、经历过1999年血的教训之后，我才知道A股市场原来是这么的无情；我不断的
经过总结和反思，随后在后面几年不断的摸索，不断的总结，逐渐的建立了自己的
交易系统，当然由于对于这方面的知识面接触的量少，交易系统也是非常稀薄的。
这也是导致了我之后再次亏损的源头。

4、在一个不健全的交易系统下是非常容易浮动人心的，2007的时候股市迎来了难
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得的牛市，最高点一度达到了6000多点，在这样的一波行情中我利用中短线结合，
使得自己的初始资金翻了三倍之余。当我还沉浸在这样的盈利面的时候，大盘开始
大力打压，最后亏损出了一般的盈利之后我及时选择了清仓出局。这一次的吐盈利
也让我明白了仓位控制的重要性。

5、自从2007年之后我坚信自己的炒股模式，也就是结合好市场的热点行情去布局
，这样的热点政策行情其实无非就是追好热点，对于盘面也是需要去多多培养盘感
。去年我就预计到了非洲猪瘟蔓延性的问题，所以在去年我就埋伏上了有关于猪瘟/
猪肉这样的概念个股。如果对于某一个消息面的把控能够这样灵活，我们有什么理
由不去盈利呢？但是这样操作的个股对于仓位上的控制要非常到位。甚至在必要的
时候是需要使用波段操作。

6、这也就是涉及到了底仓和移动仓的区别。但是操作波段利用好辅助工具也是非
常重要的。

7、我已经坚持这种炒股风格已经10年多了，在这10年时间里面是盈利概率非常高
，最起码目前基本上我的所有资产都是炒股赚来的。所以这种风格已经成为我炒股
稳定盈利的风格，我相信我会一直坚持这种风格到终老。

8、但话又说回来，我个人稳定性炒股风格，我已经分享了我自己身边的很多股民
，但是分享给他们也没有用，因为每个人的炒股心态不同，还有操作风格不一样。
虽然很多人跟随我一起大致时间买入股票，但是很多人是没有这个耐心，持股持不
住的，只要等账户出现红色收益了，他们都是会找个高点卖掉了，等后期再来后悔
。然后又买其他个股被套了，又来问我股票方面的事，这样的话我一般不会给任何
建议，毕竟我也不想得罪谁，给的建议好就好，给的建议不好就被别人埋怨，这方
面我也是经历过的，毕竟我炒股不是神，也是凭借经验在把握股票买卖而已，没有
100%的准确率，总有失算的时候。

9、所以我个人稳定性炒股方法非常简单，只要你选定好有庄家的股票，而且这只
股票有暴发潜力，虽然在黄金坑之后就开始买入，然后就是在主升浪爆出天量的那
一天我会卖出股票，然后休息一段时间再度做下一次布局的准备，我不打没有准备
的战役。

10、对于我的炒股方法我可以大公无私的分享给大家，我只能作为一个之路人，
分享给大家之后，至于这边路怎么走，肯定是看每个投资者自己的把握度了，我是
不可能去跟踪任何一个人的操作进度，所以只有真正适合这种风格的才能学习到这
种风格的精华。

三、凤凰秀主持人
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1、曾子墨，女，湖北武汉人，1972年10月22日出生于中国北京，中国内地女主
持人、作家。

2、1991年进入中国人民大学学习国际金融。一年后赴美留学。1996年毕业于美
国达特茅斯学院（常春藤盟校），取得经济学学士学位。毕业后加盟国际投资银行
摩根士丹利，先后在纽约、香港等地参与、完成大型企业收购及公司上市项目。

3、2000年加盟凤凰卫视并担任《我的中国心》和《经济制高点》等节目主持人正
式出道并崭露头角。先后主持过《股市直播室》《财经点对点》《财经今日谈》《
世纪大讲堂》和《凤凰正点播报》。2010年6月因其“二奶无错论”被网络热炒，
她主持的《社会能见度》[2]节目，因为敏锐地揭露社会问题而广受关注并一炮而红
。

四、上海主持人李婷哪里人

李婷，湖南长沙人，2009年毕业于上海戏剧学院播音与主持专业，在校期间学习
成绩优异，多次获得校年度综合奖学金以及专业类奖学金。2013年正式加入第一财
经担任《今日股市》节目主持人。在2014年8月，节目收视率更创出了近两年以来
的新高。

五、谈股论金新主持人刘军简历

刘军老师1993年开始涉足股市，先后就职于天津金谷期货有限公司、湘财证券、
信达证券，主要从事外汇、期货、证券的市场分析工作。受聘于天津电视台《财富
18》栏目、天津经济广播电台《今日证券》栏目以及天津《新金融》特约嘉宾，并
担任天津经济广播电台股民学校特约讲师，长期担任股市实战课程主讲讲师。目前
于第一财经《谈股论金》栏目中担任嘉宾，并担任该栏目《牛散训练营》的主讲讲
师。多年来，通过自身的不断刻苦钻研与实战磨练，博采众家之长，总结出了一套
独特的分析方法与操作体系。擅长量价、形态的分析，洞察主力动态，结合均线战
法捕捉潜在牛股。并在实战中多次带领学员提前布局龙头板块，获得超额收益。
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